

Citgo alcanzó récord en importación de crudo colombiano en 2022 gracias al acuerdo con **Ecopetrol**



Ecopetrol se enfrenta a la petición que hizo el gobierno de Nicolás Maduro a Petro de suspender el acuerdo comercial con Citgo (Foto **Ecopetrol**)

Las cifras del Departamento de Energía de Estados Unidos no solo colocaron a Colombia como el quinto suplidor petrolero de la nación norteamericana en 2022, sino que incluso revelan que los suministros de crudo y combustibles desde este país sudamericano hacia sus clientes estadounidenses aumentaron en 19%, principalmente por las ventas a Citgo, una empresa 100% perteneciente a Petróleos de Venezuela (PDVSA).

Colombia, principalmente a través de su empresa estatal **Ecopetrol**, incrementó en 155% el despacho de crudo hacia Estados Unidos para alcanzar un promedio de 66.400 barriles diarios, una cifra récord con respecto a años anteriores y un volumen que representa 30% de sus exportaciones de hidrocarburos hacia Norteamérica.

Los resultados financieros y operacionales de **Ecopetrol** de 2022 también resaltan que los despachos de crudo hacia la costa del Golfo de México en Estados Unidos, donde Citgo tiene dos de sus tres refinerías,

alcanzaron un volumen de 170.300 barriles diarios, un incremento de 29,4% con respecto a 2021.

La relación comercial entre Citgo y **Ecopetrol** se ha reforzado desde que la directiva de la filial de PDVSA pasó a ser designada por la oposición de Venezuela, a través de la Asamblea Nacional electa en 2015; y por la decisión que adoptó el Gobierno de Estados Unidos a principios de 2019 de prohibir la importación de petróleo venezolano.

Antes de las sanciones, Citgo importaba crudo colombiano en un volumen no mayor a los 15.500 barriles diarios como ocurrió en 2018, pero luego se elevaron a 52.100 y 55.000 barriles por día en 2019 y 2020, respectivamente. En 2021 hubo un retroceso a 26.000 barriles por día.

En 2022 se intensificó la relación comercial entre **Ecopetrol** y Citgo, al punto que los envíos repuntaron, incluso en los meses posteriores al cambio de gobierno ocurrido en Colombia en agosto cuando asumió el poder el presidente Gustavo Petro.

En septiembre del año pasado se llegó a un récord de 116.000 barriles diarios, en tanto que en el último trimestre los envíos variaron registraron una variación entre 61.000 y 86.000 barriles por día.

La administración de Nicolás Maduro ha solicitado a la de Petro suspender toda relación comercial entre **Ecopetrol** y Citgo mientras esta mantenga una directiva que está bajo el control de la oposición venezolana.

Categoría: Petróleo

País: Colombia

Términos Relacionados: Citgo **Ecopetrol** Crudo Colombiano PDVSA

Related Content:

22% de la exportación de Colombia hacia EEUU fue para Citgo durante primer bimestre de 2020 Citgo espera que Gustavo Petro mantenga acuerdo de suministro con **Ecopetrol** Citgo le compró a **Ecopetrol** 500.000 barriles de crudo Castilla y le pagó con bonos de carbono

PUBLICADO: 08 de marzo de 2023

LEA TAMBIÉN



Citgo alcanzó récord en importación de crudo colombiano en 2022 gracias al acuerdo con **Ecopetrol**



IGTF frenó crecimiento del sector químico venezolano en segunda mitad de 2022



Igor Sechin regresó a Venezuela para reactivar relación de Rosneft y PDVSA



"El Viernes Negro de Luis Herrera solo es superado por el desastre de Chávez y Maduro"

